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重なり合った若葉から、快い風が吹き抜けて、まさに新緑の季節到来です。学習にもスポ－ツ
にも絶好の季節ですね。そして、生徒のみなさんは日一日と成長していることを確実に感じさせ
てくれています。それぞれの目標に向け、「心も体も健やかに育って欲しい」というご家庭の皆
様の願いは、私たち教員一同の願いでもあります。
３年生は、修学旅行で、一人一人が役割を自覚し、その責任を果たしながら、多くの成果をあ

げることができました。班行動では、男女が支え合い、協力し合っている姿が多く見られ、一生
心に残る活動ができたと思います。充実したそして、普段の学校生活では得ることのできない貴
重な体験をした３日間は、多くの方々に支えられた３日間でもありました。感謝の気持ちを忘れ
ることなく成果を体育会につなげていきましょう。
２年生と１年生も、それぞれ広島研修、閑谷研修において学年としての力を十分に発揮するこ

とができました。２日間の活動のなかで感動的な場面が数多く見られました。１・２年生もきっ
と学校では体験できない多くのことを学んだことと思います。事前の取組から続いた活動も含め、
全力をつくしたからこそ、思い出深い取組になったのではないでしょうか。
各学年とも、ご協力いただきました保護者の皆様方に深く感謝いたします。中学生の時期は、

それぞれが生まれて初めての経験と向き合いながら、不安と喜びの入り混じった毎日を過ごして
いきます。そろそろ疲れも出る頃です。上手く疲れをとりながら、がんばることができるようご
協力いただけたらと思います。

★ 部 活 動 ★ ～１年生が入部して新たなスタート～
１年生の入部が完了し、全学年がそろって本格的な部活動がスタ－トしています。
各部の入部状況をお知らせします。どの部も今後の大会などをめざして練習試合や普段の練習をがん

ばっています。なお、活動に関する詳しいことは、各顧問の先生に相談してください。
※ ５月８日現在

１年 ２年 ３年 合 計 顧 問
男 女 男 女 男 女

野 球 ５ １ ５ １ ８ ０ ２０ 花房・三輪・三木
ソフトテニス ７ ６ ３ １ １ ８ ２６ 吉岡・中塚・後藤
バスケットボール ７ ５ ４ ５ ４ ５ ３０ 本郷・谷舗・西中
サッカ－ ２ ２ ９ １ ２ ２ １８ 水津・塩田
音 楽 ０ ６ ０ ４ ０ ４ １４ 前川・柳井・奥原
科 学 １ ０ ２ ３ ０ ０ ６ 後神・大角
合 計 ２２ ２０ ２３ １５ １５ １９ １１４
在籍生徒数 ２５ ２１ ２６ １９ １７ ２４ １３２
加入率（％） ８８ ９５ ８８ ７９ ８８ ７９ ８６

未来に羽ばたこう！

部活動は生徒が生き甲斐を感じながら、自由に選択できる活動

です。自己の個性や能力を発見し、伸ばすことができるよい機会

でもあります。さらに、自主的、自発的に行動する態度や習慣、
責任感を養うことができ、所属感や連帯感を身につけることにも

つながります。自分が選んだ部活で、全力でがんばり、自分を磨

いていってください。

☆ 平成２９年度 宿泊研修特集 ☆
今年度は、４月２７日（木）・２８日（金）の２年生の広島

研修を皮切りに、３年生の修学旅行は、５月９日（火）～１１
日（木）の３日間で、１年生の閑谷研修は、５月１０日（水）
・１１日（木）の２日間でそれぞれ実施されました。全ての学
年の取組が天候に恵まれ、気持ちのよい春（初夏？）の陽射し
のもと活動することができました。
修学旅行は、今年も民泊を取り入れたコ－スで実施されまし

た。３日間を通して、自分たちで決めたル－ルを守りながら集
団としての行動がとれた場面が多く、リ－ダ－を中心にしたこれまでの積み重ねが実っ
たのではないでしょうか。この修学旅行の成果が、残された中学校生活に活かされてい
くことを願ってやみません。３年生のみなさん、これからもがんばってください。
広島研修では、新たにリニュ－アルされたばかりの平和資料館の見学や被爆体験者の

方の講話など、実物の資料や生の声に触れることができ、平和の大切さを改めて実感す
ることができました。２日目は自主研修に取り組み、班で活動することで、お互いのよ
さや、支え合うことで得られる喜びを感じ、絆を深めることができました。将来にわた
って自分たちが果たすべき役割は何か、人生の中で初めて真剣に考えた瞬間が、一人一
人の心を成長させてくれたかもしれません。
１年生は２日間、閑谷学校での宿泊研修を行いました。恒例の講堂学習から始まり、

１日目は、ブラインドツア－と野外炊事、キャンプファイア、２日目はオリエンテ－リ
ングとたくさんの活動を行いました。活動全体を通し、けじめをつけること、協力して
お互いを高め合うことを全員でやり遂げた研修だったと思います。退所式の後、所長さ
んから「すばらしい生徒さんたちでした。」とほめていただきました。自分たちで考え
て行動ができるようになるとさらにステップアップすることができるのではないでしょ
うか。さらなる飛躍をめざしてがんばってください。


